

División al interior del INE ocasiona falta de consensos para reparto de comisiones

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) comenzó una sesión extraordinaria sin propuesta de nuevos titulares de las comisiones de Quejas y Denuncias, la de Fiscalización y la de Vinculación con Organismos Públicos Locales, a causa de la falta de consenso entre los consejeros de los dos bloques que hay al interior del organismo.

La situación fue reprochada por los representantes de Morena, PT, Verde y PRI, quienes pidieron retirar el punto del orden del día, que los consejeros deliberan



internamente y lleguen a un acuerdo para después volver a someterlo a votación del Consejo General, pero con el documento completo.

En contraste, los representantes del PAN y el PRD respaldaron que se mantuviera el punto en el orden del día, pues un acuerdo previo establece que la designación de nuevos titulares debe darse la primera semana de septiembre, por lo que se manifestaron en favor de que se discuta y decida hoy mismo en la sesión pública.

En la votación, los consejeros electorales decidieron no bajar el proyecto, por lo que se prevé que, al llegar a ese punto, el 18 en la lista, se dará una larga discusión al respecto para definir, hasta ese momento, quiénes presidirán las comisiones.

Al momento de votar el orden del día, el primero que reclamó que el proyecto de acuerdo para el reparto de comisiones esté incompleto fue el representante de Morena, <u>Mario Llergo</u>, quien solicitó que se retirará el punto.

"El acuerdo no viene debidamente integrado", reclamó.

El representante del PT, <u>Pedro Vázquez</u>, se sumó a la petición de Morena.

"No podemos llevar a cabo un análisis completo de este punto del orden del día, entonces pedimos el retiro del punto número 18", reprochó.

								1000	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:		MILENIO	0	09/09/2023	LEGISLATIVO
									MILENIO	, o	07/07/2020	LEGISLATIVO

El consejero del Poder Legislativo de Morena, <u>Sergio Gutiérrez</u>, expuso que los consejeros que pidieron subir el punto de acuerdo incompleto fueron Dania Ravel, Carla Humphrey, Claudia Zavala, Arturo Castillo Martín Faz. Además, acusó que esos consejeros y consejeras "están violando el reglamento y la ley al traer una propuesta de acuerdo vacío".

https://www.milenio.com/politica/fragmentacion-en-ine-provoca-falta-de-consensos